

Programa de educación ambiental invita a niños y jóvenes a ser parte de la solución

En la escuela Dany Germán González Soto de la comuna de Placilla, Pro O'Higgins y Tinguiririca Energía iniciaron la nueva fase del programa "Seamos Solución".

Promover una cultura sostenible desde la temprana edad, es la apuesta de Corporación Pro O'Higgins y Tinguiririca Energía, al dar continuidad al binomio ambiental que inició hace más de una década con programas que impulsan la educación y cuidado de los recursos naturales, entregando capacidades técnicas y físicas a las escuelas pertenecientes al territorio Slep Colchagua.

En este contexto, en la escuela Dany Germán González Soto, se dio inicio a una nueva fase del programa "Seamos Solución" que se ejecuta en 12 establecimientos educacionales de las comunas de San Fernando, Placilla, Nancagua y Rancagua.

Como parte del lanzamiento, un colectivo de alumnas de la escuela de

Placilla, deslumbró con un tributo a la cosmovisión de pueblo Mapuche con una representación artística cargada de respeto y conexión espiritual a la vista de los espectadores.

Aracelly Tapia, representante de Corporación Pro O'Higgins, apreció el reencuentro con esta comunidad educativa porque refleja un trabajo de colaboración de muchos años con Tinguiririca Energía y Slep Colchagua en el área de la educación ambiental.

"Estamos felices de estar acá por la continuidad que han tenido nuestros programas, hemos crecido y avanzado junto a ustedes. Transformarse a la sostenibilidad en la adultez es un proceso más lento y requiere de más dedicación, en cambio los niños nacen con este concepto



muy interiorizado", expresó Tapia en su intervención.

Agregó que el objetivo es instalar en los hogares y escuelas, una preocupación por el planeta, por el cambio climático y por todo lo que significa, y "ustedes nacen en esa conversación. Si queremos tener una comunidad sana, trabajando incluso en su autoconsumo, debemos impulsar este tipo de espacios".

Para la coordinadora de asuntos corporativos de Tinguiririca Energía, Zunilda Castillo, la alianza ha permitido sumar los talentos para entregar programas de calidad y sostenibili-

dad a las escuelas.

"Desde hace mucho rato que estamos trabajando en alianza con establecimientos educacionales, donde Corporación Pro O'Higgins pone su expertiz y junto a nosotros con el apoyo de Slep Colchagua, los invitamos a la iniciación a una vida sustentable, que inspira a trabajar en lo cotidiano de forma teórica y práctica en temas de compostaje, huertos y eficiencia energética", explicó la representante de Tinguiririca Energía.

La directora de la escuela Dany Germán González Soto, Irma Jara Reyes, agradeció la pertinencia y conti-

nuidad de los programas de educación ambiental.

"Cuando ustedes se sentaron a conversar sobre esta iniciativa, no se imaginaron los cambios que pueden generar en toda una comunidad escolar. Nosotros empezamos a identificar las problemáticas y después nos dimos cuenta, cómo dice el programa, que somos parte de la solución, a través de los talleristas, están contribuyendo al desarrollo de habilidades en las niñas y niños", concluyó la directora del establecimiento educativo ubicado en la comuna de Placilla.